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BORGOTARO IL NUOVO
QUBO PER LA PUBBLICA
pInaugurazione in grande stile, in piazza Manara, a cura
dell’assistenza Pubblica Volontaria Borgotaro-Albareto, di un
nuovo mezzo multispazio acquistato grazie alla donazione del
pittore borgotarese di «pop-art» Pietro Terroni (oltre 10mila
euro). Il nuovo veicolo, un Fiat Qubo, voluto e dedicato ai
giovani della Pubblica, verrà subito utilizzato per il trasporto di
persone, che necessitano di cure giornaliere. Ha illustrato le
caratteristiche (soprattutto sotto il profilo della duttilità e
della sicurezza) del nuovo veicolo, il milite Danilo Carretta,
coordinatore del servizio. Erano presenti il sindaco di Bor-
gotaro Diego Rossi con tutti i componenti della giunta, il
consigliere regionale Matteo Daffadà, il vicesindaco di Al-
bareto Federica D’Addetta, il presidente della Pubblica Gra-
ziano Pettenati, il parroco di Borgotaro monsignor Angelo Busi,
insieme al vescovo di Piacenza-Bobbio monsignor Adriano
Cevolotto, che ha benedetto il nuovo veicolo. F.B.

Bardi e Fornovo
Dalla Regione
quasi un milione

Lega «I punti
nascita?
Nessuna
certezza»

pBORGOTARO«Bonaccini si è ri-
fiutato di dare certezze sulla
riapertura dei punti nascita
in montagna»: è quanto han-
no dichiarato i consiglieri re-
gionali del Gruppo Lega Sal-
vini Emilia-Romagna, Fabio
Rainieri, vicepresidente del-
l’Assemblea legislativa dell’E-
milia Romagna, ed Emiliano
Occhi, dopo che è stato boc-
ciato un emendamento al Do-
cumento per la programma-
zione economica e finanzia-
ria regionale proposto da al-
cuni consiglieri leghisti che
voleva fissare la riapertura
dei punti nascita negli ospe-
dali di montagna entro il 2021.
«Dopo aver ammesso che
chiuderli è stato un grave er-
rore e le tante e reiterate pro-
messe di riaprirli al più pre-
sto, la giunta regionale ancora
non vuole prendere un impe-
gno concreto per la loro ria-
pertura. Senza un percorso
chiaro con tempistiche a bre-
ve medio termine non ci sono
certezze che quelle promesse
siano mantenute. A Borgota-
ro non vorremmo che la ria-
pertura del punto nascita la si
voglia prevedere, non il prima
possibile ma con l’apertura di
quel nuovo ospedale che per
adesso è solo in un’altra fan-
tasmagorica promessa fatta
da Bonaccini in una delle sue
ultime visite in Valtaro».

r.c.
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MONTAGNA p

ERIKA MARTORANA

pBARDIPreziosi fondi regiona-
li in arrivo ai comuni di Bardi
e Fornovo grazie al bando di
rigenerazione urbana. Si trat-
ta di fondi che si sono resi di-
sponibili in chiusura di bilan-
cio e che ammontano a 301mi-
la euro per Fornovo e 575mila
euro per Bardi. «La Regione

ancora una volta impegna ri-
sorse sul territorio montano –
ha commentato il consigliere
Matteo Daffadà – cifre impor-
tanti per interventi in opere
pubbliche e quindi servizi a
favore della collettività. Per
questo ringrazio l’a s s e s s o rato
di Barbara Lori per la costan-
te attenzione e il lavoro a fa-

vore del territorio». A Bardi si
procederà con il cantiere del-
l’ex Municipio: «Completere-
mo le opere di riqualificazio-
ne statica e funzionale per
farne un nuovo centro di ser-
vizi culturali e sanitari di val-
lata», ha spiegato il sindaco,
Giancarlo Mandelli.
«Al piano terra saranno posi-
zionati il Cup e ambulatori per
visite specialistiche. Abbiamo
già fatto un sopralluogo tec-
nico perché ai piani superiori
c’è l’ambizione di realizzare
un centro residenziale e assi-
stenziale a disposizione di tut-
to il distretto. Un luogo di so-
cialità e che offra temporanea-
mente la possibilità di acco-
gliere anziani, persone sole, in
stato di difficoltà o fragilità».
Anche a Fornovo il contributo
verrà impiegato per ultimare i
lavori in piazza Matteotti, in
pieno centro storico: «Una bel-
la opportunità, perché inter-
verremo in una zona del paese
che attendeva da tempo», ha
commentato con soddisfazio-
ne il sindaco Michela Zanetti.
«Si tratta di un percorso vir-
tuoso, iniziato dalla preceden-
te amministrazione che aveva
avanzato la candidatura, e che
ora va a buon fine».
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CON DAFFADÀ Il consigliere regionale con Giancarlo Mandelli.

Mandelli: «I nostri 575mila euro saranno
impiegati per la ristrutturazione
del municipio». Zanetti: «Bella opportunità»


	37 Cronaca (DESTRA dispari) - 19/12/2020 Quotidiano 1912_gdp_Par

